
 
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing 

 
 
Der unterfertigende Bezirksrat stellt stellt namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf 
der am 14.04.2016 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing 
gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende 
 

Anfrage 
Betreffend (Wild-) Bienen im Bezirk: 
 
Welche öffentlichen Flächen eignen sich im Bezirk als Bienenweiden? 
 
Werden bereits Flächen im Bezirk als solche genützt? 
 
Wird bei Anlage von Grünstreifen, Parkanlagen, Bauvorhaben im Bezirk auf 
bienenfreundliche Bepflanzung geachtet? 
 
Welche Beispiele gibt es dafür im Bezirk? 
 
 

 
 

Begründung 

 

 
Allgemeines Bürgerinteresse.  
 
Um das Leben der Bienen, Schmettlerlinge etc. im Bezirk zu fördern und die natürliche 
Vielfalt zu erhalten. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

BR Bernhard Patzer, 04.04.2016 


